
CONTUR – CONSELHO MUNICIPAL DE TURISMO DE LORENA  

Aos 04 dias de março de 2020, na UNISAL, situada a rua Dom Bosco, nº 248, reuniram-se os 
representantes Roberto Bastos de Oliveira Junior, representante da secretaria de Cultura, 
Fatima Medeiros, representante da UNISAL, Abraão Cesar dos Santos Francisco representante 
do IEV, Paulo Sena representante da UNIFATEA. Com a presença de Danilo Francisco Ramos 
Ferraz da OAB, Ana Lucia turismóloga da secretaria de cultura de Lorena, Cristina Rodrigues 
Alves diretora da casa de cultura de Lorena, Larissa estagiaria da secretaria de cultura de 
Lorena, Graziele Nascimento, Diretora do UNISAL - Lorena, Maiko Cesar Menassa Silva 
representante da secretaria de educação de Lorena, e Jordana Teixeira dos Santos da Agencia 
Tur. Sobre a presidência da Senhora Fatima Medeiros. Cumprimentou a todos e deu início aos 
trabalhos sendo discutidos os seguintes pontos: 1.) Informação sobre a última reunião do RT 
da fé, realizada no dia 21 de fevereiro, onde ficou acertado uma visita técnica ao quadrilátero 
sagrado de Lorena no dia 23 de março para que seja realizada a capacitação dos guias de 
turismo que irão vender o turismo na cidade de Lorena, essa data será ainda confirmada 
devida as agendas dos guias que irão participar. 2.) Leitura dos comentários do professor Paulo 
Sena sobre o prognostico em forma de infográfico do plano municipal de turismo de Lorena. 
3.) Recebemos do jurídico da prefeitura de Lorena o feedback sobre a legislação que foi 
reescrita afim de atualizar a situação deste conselho. 4.) O conselheiro Roberto Bastos deu 
ciência para os conselheiros sobre a situação do pedido junto ao governo do estado de São 
Paulo para que a cidade de Lorena seja alçada a estancia turística. 5.) Leitura do documento 
enviado pelo GAMIT – grupo de avaliação dos municípios de interesse turístico, que traz alguns 
questionamentos sobre nosso município e que serão respondidos e encaminhados dentro do 
prazo solicitado. Ressaltando que a atualização da legislação já foi encaminhada para o jurídico 
da prefeitura e que será encaminhada para a câmara oportunamente. 6.) Fica lida e aprovada 
a Ata da reunião do dia 02 de Dezembro de 2019. 7.) O representante da secretaria de 
educação de Lorena informou aos conselheiros sobre o projeto Memorias de Lorena que está 
sendo desenvolvido em conjunto com o COMPHAC. 8.) Próxima reunião agendada para o dia 
18 de março as 9:00 h no palacete da UNISAL. Nada Mais. Eu Danilo Francisco Ramos Ferraz, 
secretario ad hoc fiz e assino esta ata junto com a presidente e membros presentes. Lida 
aprovada e assinada  

 

 

 


